

EL DÍA

## El diálogo con los políticos argentinos se profundizará en marzo: el general Galtieri

BUENOS AIRES, 19 de enero (AP).—El jefe del Ejército y miembro de la Junta Militar de Gobierno, general Leopoldo Galtieri, dijo que el diálogo con los sectores políticos "se profundizará" en marzo próximo.

Esta declaración fue considerada en medios políticos como un renovado indicio de que el gobierno militar se propone proseguir con sus anunciadas intenciones de restaurar la democracia en el país.

"El diálogo con los sectores políticos se profundizará en marzo, luego que los argentinos pasemos el habitual verano político", dijo Galtieri anoche en la provincia de Misiones, en el noroeste del país, tras un recorrido por guarniciones militares.

"Estamos trabajando a puertas cerradas para saber cómo y con quién se profundizará ese diálogo", añadió.

Un indicio de que las autoridades se proponen encaminar al país hacia la normalización institucional se vislumbró el 19 de diciembre pasado, cuando el gobierno dio a conocer un documento denominado "Bases políticas de las Fuerzas Armadas para el proceso de reorganización nacional".

A pesar de todo, los políticos reaccionaron con cautela y en muchos casos adversamente ante el documento por entender que el paso

previo a todo diálogo debe partir del restablecimiento de la actualmente suspendida actividad partidaria.

De todos modos, se supone que las elecciones podrían ser posibles recién

después de 1985, si se tiene en cuenta que el mandato del presidente Jorge Videla finaliza en 1981 y que se ha dicho que su sucesor será otro militar que gobernará por unos 4 años más.

UNO MAS UNO

### Alimentos

#### INCREMENTARA ARGENTINA LA VENTA DE CARNE

BUENOS AIRES, 19 de enero (UPI).— Argentina venderá este año 5 mil toneladas más de carne a la Comunidad Económica Europea (CEE), según informó el director de la Junta Nacional de Carnes, Julio Chamizo. El precio de las ventas oscilará entre 7 mil y 7 mil 100 dólares la toneladas Fob-Buenos Aires (sin incluir seguros ni transporte) y comprenderá carnes enfriadas en cortes especiales. J. Chamizo señaló además que al no tener que abonarse prelievo (impuesto móvil que defiende a los productores agropecuarios de la CEE), Argentina se quedará con el 70 por ciento del valor de las exportaciones.